

「積小為大」 やればできる

平戸市立中部中学校
令和7年4月25日【学校だより】
文責 木寺 剛

体育大会へ向けての練習始まる「喜紡」



5月11日（日）に行われる体育大会へ向け、今週から本格的に練習が始まりました。応援練習では、3年生が1・2年生に一生懸命動きを教えている姿を見て、3年生としての自覚と意気込みを感じました。また、ソーラン節の練習では、キレイの動きで楽しそうに踊っている2年生がたくさんいました。当日は1年生がどれだけできるか楽しみです。

授業参観・学年PTA・PTA総会・スポーツ推進会総会



1年生社会の授業



2年生理科の授業



3年生音楽の授業

4月24日（木）に授業参観、PTA総会等を実施しました。多くの保護者の皆様に出席いただきありがとうございました。中部中学校は、いつでも授業を参観することができますので、お気軽に足を運んでください。PTA総会では、新役員が決定し、新たなスタッフで令和7年度の活動を進めてまいります。ご協力よろしく申し上げます。

PTA新会長 松口●●さん、**副会長** 八木原●さん、**母親部長** 林●●●さん
スポーツ推進会会長 種浦●●さん

【今後の予定】

4月28日（月）～5月7日（水）1年生家庭訪問
5月 7日（水）体育大会総練習
11日（日）体育大会 12日（月）振替休日
16日（金）避難訓練

